

Le Venezuela dénonce une opération de faux drapeau du gouvernement du Guyana

Image not found or type unknown

La Havane, 19 février, (RHC)- Le Venezuela a dénoncé mardi une opération de faux drapeau et de fake news promue par le gouvernement du Guyana, par l'intermédiaire de son ministre des Affaires étrangères, Hugh Hilton Todd.

Un communiqué officiel souligne que cette action « vise à diffuser un faux récit hostile et malveillant sur une prétendue attaque contre des troupes guyaniennes » et rejette catégoriquement « l'ignoble montage » des autorités du pays voisin.

« Il s'agit d'une opération sous faux drapeau et d'une fausse nouvelle destinée à manipuler l'opinion publique et à détourner l'attention des violations du droit international commises par le Guyana dans l'Essequibo, territoire en litige entre les deux nations.

La note indique que les premiers éléments recueillis indiquent que des éléments liés à l'exploitation minière illégale, qui opèrent dans l'Essequibo sous la protection de l'armée et de la police guyaniennes, ont été attaqués et blessés.

La note précise que ces citoyens « reçoivent actuellement des soins médicaux en territoire vénézuélien ».

Le Venezuela a souligné que le gouvernement du Guyana, « dans sa volonté de dissimuler ses actions illégales dans le territoire contesté, a recours à la désinformation et à la propagande belliciste pour justifier sa militarisation croissante », soutenue par le Commandement Sud des États-Unis, ce qui constitue une menace pour la paix régionale.

L'exécutif bolivarien a exigé au Guyana de respecter l'obligation qui lui incombe en vertu de l'accord de Genève de 1966, qui établit que la négociation directe entre les parties est le seul moyen de résoudre le différend territorial ».

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/376970-le-venezuela-denonce-une-operation-de-faux-drapeau-du-gouvernement-du-guyana>



Radio Habana Cuba